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平成 28年度 第１回三条市地域公共交通協議会議事録 

 

１ 開催日時  平成 28年５月 27日（金）午後２時～午後３時 

２ 場  所  三条市役所三条庁舎 ４階 全員協議会室 

３ 出席委員  松本昌二副会長、古川原勇、知野太樹（古川公一代理）、石塚毅、 

青野秀明（福島晶子代理）、安藤善紀（宮野岳代理）、大山強一、

浅野吉信（中山真代理）、土田勲（櫻井秀昭代理）、五十嵐七男

夫、武田敏、坂井久男、髙橋智彦、齋藤光雄、更科明大、大野新

吉（梨木建夫代理）、佐々健、鈴木泰行（鳶田眞六代理）、佐藤

春男、渡辺一治、渡辺一美（長谷川正実代理）（以上 20名） 

        （欠席委員 國定勇人会長、前川幸子、髙橋清吉、小松美保子、

金子信幸、久住とも子） 

４ 市出席者  事務局 渡辺事務局長（市民部長）、五十嵐次長補佐（環境課長

補佐）、藤田（生活安全・交通係長）、遠山（主任） 

５ 傍 聴 者  上野義生、田邉正樹、村井容江、五十嵐康一 

６ 会議概要 

⑴ 開 会 

⑵ 変更委員の紹介 

⑶ 出席委員及び市出席者自己紹介 

⑷ 議 事 

ア 報告 

（ア）平成 27年度公共交通利用状況について 

事務局から資料№１により報告後、質疑に入るが、質疑なし。 

イ 議題 

（ア）平成 27年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出決算について 

      事務局から資料№２による説明及び五十嵐監査員の監査報告後、質疑

に入るが、質疑なし。 

続いて議長から諮り、全員異議なく承認と決定した。 

   （イ）平成 28年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出予算（案）につい 

   て 

      事務局から資料№３により説明後、質疑に入る。 

佐藤委員：国庫補助金について、どういった性質のものか。 

事 務 局：交通事業者への補助となる、いわゆる"トンネル補助"で 

協議会に残るものはない。 

松本委員：今後の補助金額の傾向はどうか。 

事 務 局：文書がないのではっきりしたことは言えないが、これま 

での経緯からしても、減額傾向ではあると思う。 

以上の質疑の後、議長から諮り、全員異議なく承認と決定した。 
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   （ウ）平成 29年度三条市生活交通確保維持改善計画（案）について 

事務局から資料№４及び資料№５により説明後、質疑に入る。 

松本委員：おでかけパスの社会実験終了後の１月以降の方向性等につ

いて、お聞かせ願いたい。 

事務局長：平成 28 年１月１日から１年間、下田地区限定で社会実験

として実施している。成果については、本協議会で報告させ

ていただくが、全市展開等でより利便性の高いデマンド交通

の実現を考えている。ちなみに、おでかけパスは、目標発行

枚数 40 枚であったが、112 枚の購入をいただいている。ま

た、複数乗車率については、35％を目標値としているが、こ

れを達成するように働きかけを行いたい。 

以上の質疑の後、議長から諮り、全員異議なく承認と決定した。 

   （エ）東三条駅周辺交通対策会議の設置について 

      事務局から資料№６により説明後、質疑に入るが、質疑なし。 

 

  ウ 事務連絡 

    事務局長：市では、新総合計画に基づき、今後ますます加速する少子高齢

化、人口減少社会に対応すべく、様々な施策を展開していく予定

であり、公共交通においても、その方向性に沿った取組について

検討していく。その検討結果については、適宜報告していきたい

と考えているので、今後もよろしくお願いしたい。 

 ⑸ 閉 会  


